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Chères Guarbecquoises, chers Guarbecquois 
 

La période de confinement qui nous a frappés nous a fait prendre 
conscience de l’essentiel : notre survie et la protection de chacun. C’est pour cela 
qu’il est aujourd’hui important, on ne le rappellera jamais assez, de respecter les 
règles de distanciation pour éviter une rechute qui serait fatale pour notre 
économie. Je tiens à remercier tous les  élus qui ont œuvré pendant cette période 
en prenant des nouvelles de nos ainés ou en faisant leurs courses, le personnel 
communal ainsi que le personnel enseignant qui a dû, au rythme des directives 
préfectorales, s’adapter, innover pour continuer la mission du service public. 
Toutes les mesures sanitaires prises pour que les enseignants, les élèves et notre 
personnel puissent travailler en toute sécurité, pèseront dans le budget de nos 
communes. 
Fin juin est synonyme des vacances scolaires et du début des festivités à 
Guarbecque. 
Malheureusement la crise sanitaire qui nous touche de plein fouet nous a  obligés 
à annuler toutes les manifestations prévues au calendrier des fêtes jusqu’à 
nouvel ordre. Comme beaucoup de communes c’est le principe de précaution qui 
prévaut. 
Dans ce contexte je veux également remercier  les Guarbecquois qui ont décidé 
de nous renouveler leur confiance pour les six années à venir. Les commissions 
sont déjà au travail et je sais pouvoir compter sur l’ensemble des élus pour 
continuer à apporter cette dynamique qui fait la réputation de notre village. 
 
Prenez soin de vous et bonnes vacances. 

Votre maire 

     Didier DEPAEUW 



 

Le décret publié au Journal 

officiel du 15 mai 2020 avait 

fixé la date d'entrée en fonction 

des conseils municipaux élus au 

complet lors du premier tour 

des municipales au 18 mai. La 

première réunion du conseil 

municipal devait se tenir entre 

5 et 10 jours après leur date 

d'installation, soit entre le 23 et 

le 28 mai. Comme il est de 

tradition à Guarbecque, M. le 

Maire avait choisi le dimanche 

pour installer les nouveaux 

élus. Les règles sanitaires n’ont pas permis de rendre cette séance publique mais l’émotion était présente pour ce 

nouvel engagement.  

Discours d’investiture de M. DEPAEUW Didier, Maire :  

Mesdames, Messieurs les élus, Chers Amis, 
 
Je ne ferai pas un long discours pour respecter les consignes qui nous sont 
imposées. 
Le moment que nous vivons aujourd’hui est un moment fort et un   moment 
singulier. Cette investiture se déroule dans un contexte très particulier, en pleine 
crise sanitaire avec un protocole strict à respecter. J’ai demandé à Mme la Sous-
Préfète que cette réunion, qui devrait se dérouler à huit clos, puisse avoir lieu ici 
dans la salle des fêtes en présence des conjoints, avec bien sûr les gestes barrières 
nécessaires.  
 
Je veux tout d’abord saluer Geneviève qui a présidé à l’élection du Maire. Plus que 
le privilège de l’âge c’est la fidélité de ton engagement et la qualité de ton travail 
d’élue, au service de notre village et de ses habitants, que je veux souligner et pour 
lesquelles je t’exprime toute ma considération. 
Je tiens à remercier les membres du conseil municipal pour la confiance qu’ils 
viennent de m’accorder. J’aurai bien évidemment la chance et l’honneur de 
conduire cette mission avec vous tous à mes côtés. 
Ce n’est donc pas l’aboutissement d’un parcours, mais bien la poursuite d’une belle aventure. Une aventure qui a 
débuté en 2019 pour moi en tant que maire. 
Je mesure pleinement la lourde tâche qui sera la mienne pour mener à bien cette mission. Mais je compte bien entendu 
être aidé et soutenu par les adjoints et l’ensemble des élus du Conseil Municipal. Votre rôle est très important et je 
sais que vous allez vous investir avec envie et enthousiasme à la hauteur de votre disponibilité. Certains ont déjà 
commencé avant même la mise en place de l’investiture et je tiens vivement à les remercier. 
Je voudrais dire un grand merci à mon épouse Anne qui me soutient et qui a surtout dû endurer mes absences 
répétées durant toutes ces semaines. Elle vous dira que je suis gentil en disant ces semaines mais je ne voudrais 
pas effrayer les conjoints de nos nouveaux élus. 

INSTALLATION DU CONSEIL MUNICIPAL  

DIMANCHE 24 MAI 2020 
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Je voudrais saluer et remercier nos collègues qui se sont retirés de la vie politique communale, Christophe, maire 
honoraire, que je remercie de sa présence, Danièle, Jacky, Olivier et Gaëlle. Le village leur doit beaucoup et je ne doute 
pas qu’ils répondront encore présents dès que l’on fera appel à eux.   
Maire, c’est le plus beau mandat. C’est le mandat de la proximité, du contact, de l’action concrète, des réalisations qui 
se voient et qui se touchent. Au moment où le discrédit touche l’ensemble de la classe politique, les Français restent 
très attachés à la relation personnelle avec le maire. C’est, je crois, l’un des piliers qui subsiste dans notre pacte 
républicain, et cette écharpe tricolore en est l’incarnation.  
Une question revient régulièrement :  
Fallait-il organiser le premier tour des élections municipales le 15 mars en pleine propagation du virus ? Les avis sont 
partagés, chacun a son idée mais la pandémie de coronavirus a retenu beaucoup d’électeurs chez eux et c’est 
certainement pour cela que nous avons enregistré le plus bas taux de participation pour une élection municipale à 
Guarbecque : 46 ,46%.  Cela s’est aussi confirmé dans toute la France. 
Je m’avance peut-être mais je pense que cela sera encore le cas pour le second tour prévu le 28 juin si la date est 
confirmée. 
A Guarbecque, les électrices et les électeurs se sont prononcés et ont donné mandat à chacun d’entre nous ici présent 
au sein de ce Conseil Municipal, afin de les représenter. Cela implique donc pour les élus de grandes responsabilités et 
l’obligation d’agir, non pas en leur nom propre, mais au nom de tous ; c’est ce que l’on appelle servir l’intérêt général 
de la commune. J'ai la faiblesse de penser que cette réélection est le signe que nous avons bien travaillé. 
 
Une nouvelle page va s’écrire dans la vie communale, avec ce nouveau mandat qui va nous demander beaucoup de 
travail et d’efforts pour mener à bien notre mission dans un contexte actuel très particulier.  
 
Un Maire doit savoir gérer le présent et préparer l’avenir. Un projet communal ne peut pas se concevoir sans ambition, 
sans modernisme, sans progrès social. 
 
Mais il doit également tenir compte des contraintes financières et trouver un juste équilibre entre la concrétisation de 
nos réalisations indispensables au bien-être de nos concitoyens et la maîtrise de notre budget communal. 
Le gel puis la baisse des dotations de l’Etat auront une conséquence directe sur nos marges de manœuvres financières. 
La crise sanitaire qui risque de perdurer ne va pas arranger nos finances. Ceci ne devra pas affecter l’ensemble des 
services publics que nous devons à nos concitoyens, mais nous obliger à une organisation plus maîtrisée, plus efficace 
de l’ensemble de nos services municipaux, que je remercie pour le travail effectué pendant cette crise. 
Ce n’est pas la période des vœux mais je souhaite avant tout la santé pour vous et vos familles. Rien n’est plus 
important car c’est elle qui nous permettra de trouver la force, le courage, pour aller de l’avant et faire jaillir à nouveau 
l’étincelle nécessaire à l’accomplissement de tous nos projets dans un contexte social et économique qui s’annonce 
difficile.  
Je souhaite que nos commerces reprennent leurs activités, que nos associations retrouvent leurs rythmes de croisière, 
que nos salles résonnent de nouveau des chants et des rires de nos concitoyens mais malheureusement plus rien ne 
sera comme avant.  
Cette crise nous aura permis de retrouver les vraies valeurs des mots bénévoles, solidarité et partage, valeurs qui sont 
largement répandues chez nous. 
Je terminerai mes propos en remerciant toutes les personnes qui ont pris soin de leurs voisins, de leurs amis qui étaient 
dans l’impossibilité de se déplacer, des couturières du village qui ont confectionné des masques pour leurs proches 
avec une mention spéciale à Roseylne Grelait (plus de 600 masques fabriqués bénévolement pour la commune à ce 
jour), au personnel soignant et à toutes celles et ceux qui nous ont permis de surmonter le confinement.  
Restons vigilants face à cet ennemi invisible. 
Je vous remercie de votre attention et malheureusement nous ne pourrons pas nous retrouver autour du verre de 
l’amitié, crise oblige, mais ce n’est que partie remise. 

Merci à tous. 
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Représentant FDE 
 

DEPAEUW DIDIER 

ELUS CNAS 
 
 

DEPAEUW DIDIER 
 

CORRESPONDANT DEFENSE 
 

THIRION FRANK 
 

 

Information et communication 
VANCAEYZEELE BENEDICTE 

 
 
DEPAEUW DIDIER 
DUMUR GAYLORD 
DUPUIS ANNE 
GAQUIERE DAVID 
LOUCHART GENEVIEVE 
POULLE CHRISTOPHE 
TOURSEL DIDIER 
WARLOP AURELIE 
 

Affaires scolaires 
VANCAEYZEELE        BENEDICTE 

 
 
DEPAEUW DIDIER 
BOLLE              FANNY 
DUPUIS ANNE 
LOUCHART GENEVIEVE 
POULLE CHRISTOPHE 
PRIEM               MARC 
THIRION FRANK 
WARLOP AURELIE 

Affaires culturelles 
VANCAEYZEELE BENEDICTE 

 
 
DEPAEUW DIDIER 
DUPUIS   ANNE 
GAQUIERE DAVID 
LOUCHART GENEVIEVE 
POULLE  CHRISTOPHE 
VENEL              MARIE-THERESE 

Voirie / cours d’eau 
 éclairage public 
TOURSEL DIDIER 

 
DEPAEUW DIDIER 
PRIEM              MARC 
THIRION FRANK 
 

LES COMMISSIONS DE TRAVAIL DU 
CONSEIL MUNICIPAL 

Aurélie WARLOP Véronique FERNSNER Fanny BOLLE Anne DUPUIS Geneviève LOUCHART 

Didier TOURSEL 

2ème Adjoint chargé des travaux, de la voirie et 

des cours d’eau, de  la gestion du personnel et 

des bâtiments communaux 

 

Bénédicte VANCAEYZEELE 

1ère Adjointe chargée des affaires scolaires, 

de l’information et de la communication, des 

affaires culturelles, des associations 

 

Didier DEPAEUW 

MAIRE 

CONSEILLER 

COMMUNAUTAIRE 
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Gestion des bâtiments Communaux 
DESMARETZ  JEAN-PAUL 

TOURSEL            DIDIER 
 

DEPAEUW DIDIER 
DESMARETZ  JEAN-PAUL 
TOURSEL            DIDIER 
DUMUR GAYLORD 
PRIEM    MARC 
THIRION FRANK 
 

Affaires sociales 
VENEL MARIE-THERESE 

 
BOLLE       FANNY 
DEPAEUW   DIDIER 
FERNSNER   VERONIQUE 
GAQUIERE   DAVID 
LOUCHART   GENEVIEVE 
TOURSEL    DIDIER 
VANCAEYZEELE  BENEDICTE 
WARLOP   AURELIE 

 

Environnement 
VENEL  MARIE-THERESE 
 

DEPAEUW DIDIER 
DUPUIS   ANNE 
FERNSNER VERONIQUE 
LOUCHART GENEVIEVE 
PRIEM               MARC 
THIRION FRANK 
DESMARETZ  JEAN-PAUL 

 
 

Fêtes et cérémonies 
VENEL  MARIE-THERESE 

 
BOLLE               FANNY  
DEPAEUW  DIDIER 
DUMUR  GAYLORD 
DUPUIS              ANNE 
FERNSNER   VERONIQUE 
GAQUIERE    DAVID 
LOUCHART    GENEVIEVE 
POULLE               CHRISTOPHE 
VANCAEYZEELE  BENEDICTE 
WARLOP    AURELIE 

Sport 
DESMARETZ      JEAN PAUL 

 
BOLLE               FANNY 
PRIEM      MARC 
THIRION FRANK 
TOURSEL DIDIER 
VENEL    MARIE-THERESE 
 

 

Christophe POULLE David GAQUIERE Marc PRIEM Gaylord DUMUR 
Frank THIRION 

MARIE THERESE VENEL  

3ème Adjointe chargée des  

affaires sociales, de 

l’environnement, des fêtes et 

cérémonies 

 

JEAN PAUL DESMARETZ 

4ème Adjoint chargé des 

travaux, de la gestion du 

personnel et des sports. 
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Entretien des 

stades : arrosage, 

décompactage et 

regazonnement, 

main courante 

repeinte… 

QUELQUES TRAVAUX COMMUNAUX… 



Sur le terrain, et depuis l’apparition de l’épidémie, les élus locaux 
sont à pied d’œuvre pour relayer, appliquer et faire appliquer les 
décisions de l’État, informer et rassurer la population, assurer la 
mise en œuvre d’un plan de continuité de l’action publique  avec 
le soutien précieux des agents territoriaux, coordonner la 
formidable chaîne de solidarité qui s’est mise en place  
notamment pour venir en aide aux personnes fragiles, aider les 
commerçants, artisans et chefs d’entreprises de leur territoire à 
faire face. 
 

Dès lors, soucieuse de préserver votre bien-être et consciente 
des difficultés rencontrées par les habitants, la municipalité continue de mettre en 
place différents services   :  
 

 Distribution de masques pour tous les habitants de la commune : trois masques ont 
été distribués (offerts par la commune / Région des Hauts de France/ CABBALR). 

 Ouverture de l’école avec une application du protocole sanitaire : un travail 
minutieux en partenariat avec l’équipe enseignante a permis une reprise sereine et 
en toute sécurité pour les enfants, les enseignants et le personnel communal. Il est 
important de souligner l’adaptabilité de tous dans ce contexte particulier. Le lundi 
22 juin, le protocole a été simplifié mais le personnel communal a dû s’adapter à 
nouveau afin de répondre aux exigences sanitaires. 

 Réunions pour assurer et continuer les projets communaux. 

 Distribution de masques aux entreprises guarbecquoises.  
 

 
 

  
  

CRISE SANITAIRE CORONAVIRUS   

NOTRE VILLAGE AGIT 
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La commune de Guarbecque accueille en 2020, Anaïs DESQUENNES, stagiaire en BTSA Développement des 

territoires ruraux. Elle a pour mission principale la mise en place du PCS et l’étude de faisabilité d’un city stade. 

Elle rendra les résultats de son travail en 2021.  

Le PCS pourquoi, et pour quoi faire ?  

 

 

 

UN NOUVEAU PLAN COMMUNAL DE SAUVEGARDE 
(PCS) SUR LA COMMUNE 

Le PCS est un document 
d’intervention en cas 
d’événements majeurs touchant 
la commune.  

C’est un instrument de 
planification et 
d’organisation communale 
qui a pour objet d’anticiper 
les situations dangereuses 
afin d’assurer la protection 
et la mise en sécurité de la 
population.  

Le PCS permet de préparer les 
acteurs impliqués dans la crise pour 
diminuer au maximum les 
incertitudes et actions improvisées 
durant une période d’urgence.  

L’objectif du PCS est de savoir 
comment réagir si un 
événement essentiellement 
climatique (forte tempête, aléa 
climatique) se produit. Faire 
face « Avant », « Pendant », et 
« Après » pour ainsi aider au 
mieux la population touchée.   Le PCS 

Ce plan présente un état des lieux de la commune (risques encourus, populations, hébergements et moyens disponibles) et 

propose une organisation permettant la diffusion de l'alerte en cas d'évènement grave connu, ainsi qu'une réponse après 

l'évènement (évaluation des dégâts, organisation de l’aide) afin de rétablir une situation "normale" dans les meilleurs 

délais.  

 

Sirènes usine d'Isbergues : 

 
- 1er mercredi du mois = 1X40 

secondes. 
- Sirènes SEVEZO : 

 (en cas d'extrême URGENCE) = 3X1 
minute. 

Fin de l'alerte = 1 minute. 
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Depuis plusieurs années la 

municipalité a mis en service son 

site internet. Vous pouvez y 

retrouver toutes les informations 

concernant votre commune, les 

dossiers à télécharger, les 

rétrospectives des 

différentes 

manifestations du village. Un site interactif qui vous met en lien direct avec votre village.  N’hésitez 

pas à vous connecter au http://guarbecque.fr/  ou scanner directement avec votre téléphone  

 

Et depuis mars 2020, un nouveau site créé par Jean Louis et Danièle DELGERIE a vu le jour. Très attachés à leur 

village et à leur désir de le faire découvrir, ils ont voulu rendre accessible à tous le patrimoine.  

 

 En 2011, nous avons obtenu pour la première fois la certification  du label « Village Patrimoine ». Grâce à M. 

Bernard MATTON, nous avons découvert la richesse historique et culturelle de notre commune. Danièle et Jean 

Louis ont été désignés greater de notre commune. C’est à dire « guides villageois » qui proposent de vous 

accompagner sur les circuits pour faire vivre avec passion la petite et la grande histoire de Guarbecque. Si vous 

souhaitez découvrir ou redécouvrir les richesses de notre village, n’hésitez pas à les contacter ou demander 

une visite à l’office du tourisme de Lillers.  

 

« Après la récupération de nombreux 

documents et photos, nous avons décidé 

de les partager non seulement avec les 

habitants de Guarbecque mais avec tous 

ceux qui sont passionnés par sa richesse 

culturelle.  

 

Nous avons eu le plaisir d’accueillir de nombreux visiteurs, de plusieurs associations d’Arras, des Retables 

Flamands et des chercheurs en histoire romane, etc….  

 

Dans la page d’accueil, vous découvrirez un lever de soleil sur le canal qui représente dans les anciennes 

croyances un retour à la vie, un début de journée, un renouveau, une découverte que nous espérons vous faire 

partager. Le nombre de documents est si important que nous travaillons toujours à sa mise à jour. Si vous 

possédez des documents, vous pouvez nous les faire parvenir. » 

 

A bientôt sur le site :https://www.guarbecque-sonpatrimoine.fr 

 

 

 

  

GUARBECQUE SUR LE WEB : 2 SITES INTERNET 
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D’ordinaire, l’article pour le petit journal à cette période de l’année rend compte des différentes 

manifestations et sorties qui ont eu lieu durant le dernier trimestre de l’année. 

En cette année particulière, tout cela n’a pas eu lieu. Par contre, une rentrée particulière a eu lieu 

au sein de l’école, une rentrée qui a dû tenir compte d’un protocole sanitaire très strict. L’équipe 

pédagogique en profite pour remercier la Municipalité d’avoir pris le temps de bien préparer, 

avec les enseignants, tout ce qui était nécessaire pour respecter ce protocole et donc, d’avoir 

ré-ouvert l’école le 25 mai 2020 avec sérénité et sérieux.  

Les enfants en ont beaucoup appris sur les gestes barrières : 

Afin que chaque élève prenne conscience de ce que 

représente un mètre, nous avons utilisé les mètres des classes 

et autres baguettes pour aider à la mémorisation physique de 

cette distance. 

Les règles à respecter pour les éternuements, le lavage des mains et l’utilisation du gel 

(pour les grands) ont été évoquées, comprises et appliquées.. 

Les traçages au sol installés par la Municipalité et le sérieux de l’équipe pédagogique ont permis de réussir à respecter cette 

distanciation dans toutes les configurations des moments de classe. Ceux-ci ne 

sont pas « libres » comme d’ordinaire mais guidés par des jeux menés par les 

enseignants. 

L’organisation spatiale des classes mise en place 

en collaboration avec la Municipalité a permis de 

respecter la distanciation. 

A l’heure où j’écris cet article, nous venons de 

savoir que l’école fera une nouvelle ouverture le 

lundi 22 juin pour tous les élèves de l’école et pour 

tous les jours de classe. Nous attendons le nouveau protocole qui sera à respecter, et nous 

ferons, encore une fois, de notre mieux pour parvenir à le respecter.  

Nous souhaitons à tous nos élèves, à toutes nos familles, à tous nos partenaires, de très 

bonnes vacances d’été…  

Pour toute inscription, merci de contacter Mme Lejeune au 03.21.02.95.05 ou edpg@orange.fr. 

 

 

LA RENTREE POST-CONFINEMENT A L’ECOLE 
DAUDET PERRAULT 

 

La distanciation physique 

Les règles pour éternuer 
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Une équipe pédagogique soudée et une communauté 

éducative dynamique font la force de notre école.  

Le partage des valeurs morales et éducatives est la clé de 

notre réussite : disponibilité, accueil des parents, écoute, 

entraide, tolérance, respect, esprit familial… 

« Aller vers l'autre, l'accueillir, l'écouter, lui donner sa 

place, vivre les différences comme source de richesse ». Au 

quotidien, nous nous donnons le temps, les moyens de 

favoriser la convivialité et d'aider chacun à se réaliser dans 

son travail. 

Notre priorité est l’épanouissement de chaque enfant, avec l’accompagnement de leurs parents. Nous 

encourageons le dépassement de soi, la tolérance et le respect de l’autre. 

L’équipe enseignante propose de nombreux projets, riches et variés tout au long de l’année scolaire. Nos 

élèves ont aussi la chance, durant leur scolarité, de participer à une classe de mer et une classe de neige. Des 

moments inoubliables qui restent, à jamais, gravés dans leur mémoire !  

Nous accueillons les enfants dès l’âge de 2 ans jusqu’au CM2. Cette année, en raison de la pandémie, nous 
n’avons malheureusement pas pu organiser nos traditionnelles « Portes Ouvertes ». Si vous êtes toujours à la 
recherche d’une école pour votre enfant, n’hésitez pas à prendre contact avec nous : 
Par téléphone : au 03.21.02.95.07 (laisser un message) 
Par mail : ecolestebernadetteguarbecque@orange.fr 
Ou via la messagerie de notre page Facebook : www.facebook.com/ecolestebernadetteguarbecque 
 

A travers cet article, je tenais aussi à remercier très chaleureusement nos associations APEL, OGEC et nos 

nombreux bénévoles, qui s’investissent au quotidien dans notre école pour le bien-être des enfants. Ils ne 

comptent pas leurs heures et nous pouvons toujours compter sur eux !  

J’en profite également pour 

remercier Monsieur Le Maire, ses 

adjoints et ses conseillers, pour leur 

soutien si précieux.   

Je souhaite à chacun d’entre vous 

de très belles vacances estivales, 

ensoleillées et reposantes. En cette 

période si particulière, prenez bien 

soin de vous et de vos proches. 

Marie-Françoise COEUGNIET, Chef 

d’établissement 

Ecole Sainte Bernadette… Une grande famille où il 

fait bon vivre !! 
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La 74ème édition du Grand Prix d’Isbergues, épreuve cycliste 
professionnelle, coupe de France se déroulera le Dimanche 20 
septembre 2020. Cette année étant spéciale avec la crise du 
Coronavirus, le circuit a été modifié en deux petites boucles. 
Malheureusement, il n’y aura pas de caravane publicitaire.  A partir de 
10h30, la circulation sera impossible dans les rues du Maréchal Leclerc, 
rue du Maréchal Foch, route de la victoire, rue Pasteur, rue du Bray.                                                                                  
  
Le sens du circuit est identique à l’année dernière. A noter qu’il y aura 
un sprint comme l’année dernière. Les cyclistes féminines passeront 3 
fois et les coureurs masculins 9 fois. 

Ne manquez pas cet évènement exceptionnel dans notre commune.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 
De nombreux tissus bleu-blanc-rouge ont été observés aux 

fenêtres ce vendredi 8 mai 2020. En effet, Emmanuel Macron a 
invité les Français à sortir leurs drapeaux aux fenêtres à l'occasion 
des célébrations du 8 mai. La traditionnelle cérémonie nationale a 
bien eu lieu durant la matinée, mais sans public. Seules quelques 
personnes étaient présentes: M. DEPAEUW Didier (Maire), Mme 

VANCAEYZEELE Bénédicte (1ère adjointe), M. Jacques LECLUSE (Président des 
Anciens Combattants) et Serge PATTEIN (porte-drapeau). La municipalité tenait à 
déposer au monument aux morts une gerbe pour respecter le devoir de mémoire malgré 
les restrictions liées à la crise sanitaire du coronavirus.  
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Commémoration : on se souvient… 
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« Après de multiples péripéties, la micro crèche les petits cœurs 

va enfin ouvrir ses portes fin août.  Cette maison réhabilitée se 

compose d’un espace de vie 

très lumineux, d’une pièce 

d’activité et de repas, de 2 

salles de change et de 3 

dortoirs. Le tout est  

complété par une terrasse. 

La gérante (issue de la petite enfance) a mis tout en œuvre pour 

accueillir les enfants dans un espace sécurisé et chaleureux. 

La micro crèche accueille les enfants de 2 mois et demi à 6 ans. 

Ses horaires d’ouverture sont 7h15 18h45.    

Des places sont encore disponibles. 

N’hésitez pas à contacter Mme Amaru au 0646771016 ou sur 

familycreche@gmail.com »  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Interdiction de circulation aux camions et poids-lourds de 12,5 tonnes dans la rue des 

Fusillés.  

Les prescriptions sus énoncées feront l’objet d’une signalisation conformément à la 

réglementation. Deux panneaux d’interdiction de circuler pour les camions de 12,5T et 

plus seront installés par le service technique communal.  

UNE MICRO CRECHE A GUARBECQUE 

RUE DES FUSILLES : INTERDICTION AUX POIDS 
LOURDS 
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La traditionnelle Assemblée Générale du Comité des Fêtes s’est déroulée le 21 février dernier. 

Son président Didier TOURSEL a remercié : 

- les habitants de GUARBECQUE pour leurs présences lors des différentes manifestations et festivités 

- les bénévoles pour leur aide si précieuse 

- sans oublier le soutien de la municipalité. 

Après avoir validé le bilan moral et financier de l’année écoulée, cette assemblée fut l’occasion de mettre à l’honneur 

3 membres actifs , Danièle DELGERIE (divers mandats de présidente et trésorière), Paulette PEZIN (divers mandats de 

vice-secrétaire) et Jacky BAMETZ (divers mandats de vice-président) qui après de longues années au service du Comité 

des fêtes ont décidé de se retirer. Un grand merci à eux pour leur dévouement et leur investissement. 

Un remerciement particulier fut également adressé au maire honoraire, Christophe FIANCETTE, pour son soutien 

particulier lors de ses divers mandats à la tête de la commune.  

Le nouveau bureau du Comité des Fêtes élu se compose de la façon suivante : 

Président :  TOURSEL Didier  - Vice Présidente : GONCALVES Nathalie 

Trésorier :  ROBITAILLE Michel - Vice Trésorier :  DESMARETZ Jean Paul 

Secrétaire :  GAQUIERE Valérie - Vice Secrétaire : BAUDE Lucie 

Membres actifs : BAUDE Gaëtan, BLONDEL Patrick, CHAPUT Jean Francois, DESQUESNES Anaïs, DUMONT Alain, 

GAQUIERE Camille, LALLOYER Rudy, LORY Mickael, MARTIN Guillaume 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFORMATION: Dans le contexte COVID 19, toutes les animations prévues initialement dans le cadre de la ducasse 

vont être modifiées pour répondre aux exigences gouvernementales. Le nouveau bureau reprogrammera 

éventuellement un évènement dans le respect des protocoles sanitaires en place. 

ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE DES FETES 
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ETAT CIVIL ET INFOS DE CES DERNIERS MOIS 

Décès 

Sylvie BAUDELET épouse LEROUGE 
Décédée le 28 avril 2020 à Guarbecque 

à l’âge de 65  ans 
 

Andréa LEGRAND épouse DUQUESNOY 

Décédée le 2 mai 2020 à Aire sur la Lys 
à l’âge de 95  ans 

 
 Hélène COUSIN épouse GYRE 

Décédée le 17 mai 2020 à Beuvry 
à l’âge de 66 ans 

 
JEAN BARETZ 

Décédé le 17 juin 2020 à Beuvry 
à l’âge de 74 ans 

 
 
 

Bienvenue à :  

 
Louis SAMIEC 

de SAMIEC Anthony et MORENVAL Stéphanie 
Né le 25 mai 2020 à HAZEBROUCK 

 
Zoé PEREIRA 

de PEREIRA Gautier et CRENDAL Cassandra 
Née le 01 juin 2020 à ARRAS 

 
Hugo POUILLE 

de POUILLE Romain et DELANNOY Shony 
Né le 08 juin 2020 à DIVION 

 
 
 
 
 

Naissances 

A l'approche de la période 
estivale 2020, rappelez-vous 
que le dispositif  "Opération 
Tranquillité Vacances" est 
toujours d'actualité. 
Il s'agit de visites à domicile par 
des patrouilles de gendarmerie 
quand les propriétaires sont 
partis en vacances. Ce 
dispositif est entièrement 
gratuit. Renseignements à la 
gendarmerie.  

Etroit ou large, la voiture n'y a plus sa place 
 
Les mauvaises habitudes peuvent mener la vie dure à 
votre compte en banque. Car, là encore, vous êtes 
nombreux à penser, en toute bonne foi, ne gêner 
personne et n'entraver en aucune manière la circulation 
en vous garant sur un trottoir, surtout si l'espace piéton 
est suffisamment large pour laisser le passage aux 
poussettes ou aux fauteuils roulants. Et, dès lors, ne pas 
être verbalisable. Erreur, car la loi ne fait pas dans le 
détail. Se garer sur un trottoir, même "proprement", est 
désormais passible d'une amende de 135 €.  
 
A moins d'un vice de forme (le PV ne mentionne pas 
explicitement l'un des huit motifs de l'infraction), la faute 
est avérée et non contestable. 
A noter : pour les deux-roues, la douloureuse est fixée à 
35 € dans ce cas précis. 
Arrêt de quelques minutes, tout autant interdit ! 

Ne vous croyez pas non plus à l'abri d'une "prune" parce 
que vous vous êtes juste arrêté quelques instants. Même 
si vous êtes resté au volant de votre voiture à passer un 

coup de fil ou à attendre votre moitié qui retirait du cash 
au distributeur du coin. Vous étiez loin de penser 

commettre une quelconque infraction, mais les textes 
réglementaires ne l'entendent pas de cette oreille. Des 
marquages ont été prévus à cet effet sur la commune. 

Veuillez les respecter. Merci. 
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Yves Toulotte est né en 1931 à Houleron dans la 

ferme familiale ; il est l’aîné de 3 fils.  

Il obtient son brevet élémentaire puis prend des 
cours du soir. Il arrive à Guarbecque en 1957 où il 
est domicilié sur la place près du café pour, par la 
suite, construire et habiter le petit Carluy avant de 
résider finalement sur Saint-Venant. D’une 
première union sont nés Hervé et Brigitte, puis 
Mathieu d’un second mariage.  
 
Yves travaille au service informatique de l’usine 
d’Isbergues lorsque M. Louis Lemaire (maire de 
1947 à 1965), lui proposa une place de secrétaire de mairie en 
horaire du soir ce qu’il accepta en 1964. Très rapidement, il 
s’investit dans le village et rend service aux personnes âgées ainsi qu’aux associations. C’est ainsi qu’il devient 
secrétaire de l’association des anciens combattants où il est très apprécié. Vers 1967, la fonction de secrétaire 
de mairie évolue, la population augmente, le besoin d’un poste à plein temps est nécessaire. Il fait le choix de 
démissionner de l’usine et devient secrétaire général de la commune. Le maire Eugène Morin (maire de 1965 
à 1995) apprécie les qualités techniques et professionnelles de son secrétaire général.  
Vers 1970, il occupera même la fonction de président de la société de chasse. Petite anecdote : le 
repeuplement en lièvres venant des pays de l’est commence. Chaque année, ces derniers seront stockés une 
ou deux nuits dans son sous-sol au grand dam de son épouse… 
 
Yves entretient de très bonnes relations notamment avec M.  Abel TOURSEL (maire de 1930 à 1945 et ancien 
conseiller général du canton de Lillers de 1945 à 1967) qu’il rencontre régulièrement. Yves était un homme 
de dossiers, un audacieux réaliste, un administratif qui avait besoin de la confiance et de la délégation d’un 
maire pour assumer pleinement son champ de compétences. Rentré dans l’association des secrétaires 
généraux de mairie des villes de France, il rencontre plusieurs personnalités dont M. Alain Poher (président 
de la République française par intérim du 28 avril 1969 au 20 juin 1969, puis du 2 avril 1974 au 27 mai 1974, 
et ancien président du sénat entre autres…) 
 
En mai 1989, M. André Flajolet,  conseiller général (aujourd’hui départemental) du canton de Lillers, et 
nouveau maire de St-Venant, propose à Yves le poste vacant de secrétaire général de mairie qu’il accepte ; il 
dit alors adieu à Guarbecque. Partant et enthousiaste pour cette aventure, il avait compris qu’il avait un 
challenge à relever dans une ville où tout était à construire en termes d’accueil, de services et de modernité 
avec le jeune maire de l’époque. Le temps passa très vite, les chantiers furent nombreux et multiples et le 1er 
septembre 1992, les équipes se sentirent un peu orphelines lorsqu’Yves tira sa révérence pour une retraite 
largement méritée. 
 
Yves Toulotte nous quitta le 25 mars 2020 à l’âge de 88 ans.  

HOMMAGE A NOTRE ANCIEN SECRETAIRE DE MAIRIE  

YVES TOULOTTE 

EN POSTE DE 1964 A 1989 
 

Photo prise lors de la cérémonie de 

retraite en 1992 à Saint-Venant 
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